

# Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Anzeiger  
15. Juni 2010



## Von Gospel und Klassik über Swing bis Musical

Zum ersten Mal präsentierten 20 Instrumental-AG der Herderschule vor einem großen Publikum, was sie in den vergangenen Wochen gelernt haben. 400 Zuhörer waren dazu in die Sporthalle des Gymnasiums gekommen. Als eine große Chance hatte zuvor Direktor Dieter Gath die Kooperation mit den Musikschulen »Lahnau/Heuchelheim« sowie »Musikplatz« bezeichnet, die die Kursleiter stellen und das Konzert organisiert hatten. Zwei Stunden lang zeigten die Arbeitsgemeinschaften Gitarre, Klarinette, Saxofon, Querflöte, Streicher, Keyboard sowie Schlagzeug und Perkussion ihr Können, Außerdem mit dabei waren die Schulbands der Klassen 5 bis 10. Die musikalische Bandbreite reichte von Gospel und Swing über Musical bis hin zu Rock sowie klassischen Beiträgen. Das Publikum dankte am Ende des Konzerts den jungen Musikern für ihren Einsatz mit einem lang anhaltenden Applaus.

(pm/Foto: pv)